

# *Cuba felicita a diputado cubano, nuevo presidente del Parlatino*

---

*Image not found or type unknown*



**Rolando González Patricio**

La Habana, 11 dic (RHC) La Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) felicitó al diputado Rolando Miguel González Patricio, quien desde este domingo asumió la presidencia del Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino).

Por primera vez un diputado de Cuba asume la presidencia del Parlatino, explicó el Parlamento en X.

González Patricio, también titular de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular, reemplazó en el cargo a la senadora Silvia Giacoppo, quien culmina su mandato.

El nuevo presidente del Parlatino es, además, graduado del Instituto Superior de Relaciones Internacionales Raúl Roa García y Profesor e Investigador Titular y doctor en Ciencias Históricas.

Rolando González Patricio comenzó su vida laboral como investigador en el Centro de Estudios Martianos, del cual fue también director, dirigió el Instituto Cubano de Investigación Cultural Juan Marinello, y fue rector de la Universidad de las Artes. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/341798-cuba-felicita-a-diputado-cubano-nuevo-presidente-del-parlatino>



**Radio Habana Cuba**